

(actuellement chemin de Grandvaux), au-delà duquel se trouvait le castel de la Greysolière et la majeure partie du domaine en dépendant ;

Enfin au nord-ouest, par le ruisseau ou rieu de Malrochet, avant son entrée sur le territoire de la Greysolière.

En mentionnant l'allée ou avenue de marronniers se trouvant dans la partie sud-est du parc, au territoire des Condamines, nous avons dit qu'elle subsistait toujours. On peut ajouter sans craindre un démenti que cette antique et superbe avenue constitue l'une des choses les plus dignes d'admiration d'Ecully. Formée de quatre-vingt-quatorze marronniers attestant par la grosseur de leurs troncs l'époque reculée où ils furent plantés, elle a 222 mètres de longueur sur 9 mètres de largeur, d'une rangée d'arbres à l'autre. Elle prend son entrée sur la route d'Ecully à la Demi-Lune et débouche à 64 mètres environ de distance de la façade du château, dont aucun chemin ne la sépare plus actuellement.

C'était à l'ombre de ces vieux arbres que se célébraient aux siècles passés les fêtes de la paroisse d'Ecully et les danses de la Sainte-Magdeleine. Ce fut là aussi qu'à trois reprises différentes, au cours des années 1790 et 1791, la municipalité d'Ecully, née de l'avènement du nouveau régime, fit élever l'*autel de la Patrie* pour les fêtes du Serment civique (9).

De nos jours, l'antique avenue retrouve chaque année sa splendeur à l'occasion des processions de la Fête-Dieu,

---

(9) Le récit de ces fêtes patriotiques, offrant de curieux détails, sera donné d'après les documents authentiques du temps dans l'*Histoire d'Ecully*, ouvrage en préparation, dû à la plume autorisée d'un ancien élève de l'École des Chartes.